

# EUROPA FÄNGT IN DER GEMEINDE AN

Geschätzte Bad Hofgasteinerinnen und Bad Hofgasteiner!

Die Europawahl ist vorbei und hat mit einem neuen Rekord bei der Wahlbeteiligung sowohl in Österreich als auch in der gesamten Europäischen Union geendet.

**Um 14,92 Prozent ist in Bad Hofgastein die Teilnahme an den diesjährigen Europawahlen gegenüber 2014 gestiegen.** Österreich liegt mit 59,8 % weiterhin über dem Wert für die gesamte EU. Für das Europäische Parlament bedeutet dies eine zusätzliche Stärkung als einziges direkt gewähltes Organ im Institutionsgefüge der Europäischen Union. Dies ist nicht nur ein schönes Zeichen für Europa und das Europäische Parlament, sondern auch für gelebte Demokratie und das Interesse an demokratischen Prozessen.

Dieses erfreuliche Ergebnis möchte ich zum Anlass nehmen, um mich bei Ihnen zu bedanken. Ihr Beitrag zur Wahl war maßgeblich dafür verantwortlich, dass fast 60 % der Wahlberechtigten in Österreich wählen waren.

Jasmin Fleissner  
EU-Gemeinderätin